

Sevilla... 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre
Fuera... 6 pesetas
Extranjero y Ultramar... 10

El pago de la suscripción es adelantado

Oficinas: calle de Alfonso XII, n. 14

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

Director-proprietario: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Anuncios, reclamos, esquelas mortuorias, comunicados y avisos a precios convencionales

Toda la correspondencia al Director

Teléfono número 290

AÑO III.—NÚM. 974

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Sábado 30 de Noviembre de 1895

MUEBLES
En ninguna parte se venden más elegantes sólidos y baratos QUE EN LOS ALMACENES DE SIMÓN MARCO ZARAGOZA, 24

EDICIÓN DE LA MAÑANA
La campaña de Cuba
Planes de organización

Un articulista traza en un periódico las líneas generales del plan de organización, tomando como base una de las brigadas. La brigada de 1.929 hombres—dice—tendrá 1.500 de infantería; 40 de caballería...

con hachas, 100 constructores auxiliares de los fuertes y 50 ingenieros. La tercera sección, de servicio interior pronta a maniobrar en los casos extremos, es de 699 hombres...

Noticias locales

Próximamente a las diez salieron anoche de la Alameda de Hércules las dos compañías pertenecientes al batallón Provisional de Puerto Rico, núm. 4. Por las calles Amor de Dios, Santa María de Gracia, Campana, Sierpes y trayecto acostumbrado...

Ayuntamiento

A las nueve en punto, y bajo la presidencia del Sr. D. Anselmo R. de Rivas, celebró anoche sesión capitular este Ayuntamiento, con asistencia de los Sres. Laraña, Espinosa, Ternero, Jimenez Cadena, Celis, Rincón, Entrambasaguas, Rodríguez Jurado, Jimeno Angulo, Borás, Mejías, Díaz, Molero, Marín, Lasso, Hoyuela, Gonzalez Meneses, Gordillo, Iserrí, Tena, D'Angelo, Astolfi, Algarin, Mariño, Palomo, Carbajo y Lupiáñez.

civil de la provincia, diputados a Cortes señores Ibarra, Llaño, Ramos Calderón y Ruiz Martínez, y senador de este mismo nombre, por haber concurrido al logro de tantas y tan anheladas mejoras.

Agencia Mencheta

Comido por las ratas
Bilbao 29, 6 t. Por medio de un vecino fué enterado el alcalde que el famoso sugeto Francisco Olalde, conocido por Paquito el viejo, millonario que vivía en la mayor pobreza en la calle Ascao, núm. 26, no daba señales de vida desde hace ocho días.

De crisis

Madrid 29, 8-20 n. Los círculos políticos están muy animados, comentándose en ellos los rumores relativos a la posibilidad de una crisis ministerial. Se asegura que los Sres. Romero Robledo y Bosch han desmentido en absoluto que ellos tengan pensamiento de plantear la crisis.

Los soldados que viajan

Cádiz 29, 9 n. A las siete de la tarde llegó el tren militar conduciendo al batallón de Cuenca. En la estación estaban el general Castillejos, comisiones militares, música y bastante público.

De la guerra

Madrid 29, 11 n. Un telegrama oficial desmiente que se encuentre herido el general Navarro, quien sigue sin novedad. Han sido detenidos en Filadelfia como acusados de preparar expediciones filibusteras para Cuba, el capitán y dos oficiales del famoso vapor dinamarcués Horsa.

Otro concejal ha denunciado al juzgado irregularidades que supone cometidas por el alcalde. Se dice que contra varios de éstos se presentarán importantes denuncias. La sesión celebrada por el ayuntamiento ha sido breve y no ha revestido importancia.

De la crisis

Madrid 30, 1-10 madrugada. Los políticos de oposición dicen que los ministros convinieron no provocar la crisis, tomando por base la actual cuestión de moralidad, pero se aprovecharán de otro motivo cualquiera para plantear la variación que ha de sufrir el gabinete.

EDICIÓN DE LA NOCHE

Cuestión del día



El marqués de Cabriñana

¡Qué nivel moral tan bajo el de la sociedad nuestra, cuando un viril arraque, una personal iniciativa, y una individual protesta contra el chanchullo desvergonzado, señoreado públicamente de la administración municipal, son tenidos como lazanas increíbles de un nuevo Hércules!

La guerra de Cuba

17 contra 200
El Correo Gallego, del Ferrol, publica una curiosa carta de Gibara, con detalles de la defensa del ingenio Caridad, hecho ya anticipado por telegrama. El destacamento del ingenio Caridad, que manda el teniente del segundo batallón del segundo regimiento de infantería de marina don Manuel Vidarte, fué tiroteado en su fuerte la mañana del día 17 de Octubre por un pequeño grupo de enemigos...

que se hace ascender á doscientos hombres de infantería y caballería, cayó sobre los seis exploradores, rodeándolos á la voz de '¡al machete que son pocos!'.

Aquel puñado de valientes, ni se arredra, ni desmayan, y arman bayoneta, trabándose sangrienta lucha, cuerpo á cuerpo. Hechos verdaderamente heroicos tuvieron lugar en ese tan rápido como terrible encuentro: el soldado de la primera compañía Juan Ulloa Sanchez, hijo de la Coruña, de 19 años de edad, descarga su fusil contra un insurrecto, que queda muerto; pero de pronto recibe un machetazo en la parte izquierda de la cabeza; firme en su puesto, á pesar de la herida, no se arredra el valiente gallego, y rápido como el rayo, empuera la bayoneta hasta el cubo en el pecho del que le hirió, el que al caer al suelo—muerto al parecer, puesto que soltó el machete—aun le hirió en un dedo. Este valiente soldado mató otro tercer enemigo de un tiro.

El soldado de la misma compañía Andrés Viadigos, recibió ocho machetazos; tres en la cabeza, uno en el brazo izquierdo y cuatro en la espalda. Este joven, á pesar de las heridas, se batió heroicamente, defendiéndose á la bayoneta, y salvándose, gracias á su valor, de una muerte segura.

A Adolfo Alonso Rozadilla, soldado de la cuarta compañía, le sucede lo mismo; envuelto por el enemigo, recibe un extenso machetazo en el hombro derecho y otro en la pierna izquierda, pero se defiende con serenidad, lo mismo que los otros tres compañeros restantes, todos rodeados de la turba enemiga, sedienta de sangre.

El teniente Vidarte, al ver lo que á la vanguardia ocurría, rápido como el rayo y al grito de viva España, viva mi fuerza, fuego y adelante, rómpelo mortífero y certero sobre el enemigo, á menos de veinte pasos de distancia, viéndose caer no pocos insurrectos.

Los chanchulleros

Uno de los expedientes que ha tenido muy en cuenta el juez para decretar el procesamiento de varios concejales del ayuntamiento de Madrid es el de la venta de efectos calificativos de inútiles y depositados en el almacén de la Villa.

Hay que añadir á todas estas ilegalidades el hecho de haberse cobrado y hasta tres lotes de efectos de una misma clase que debían haber formado lógicamente un solo lote.

Los declarados procesados hasta ayer (pero quizás á estas horas sean más) son los concejales Sres. Gínard de la Rosa, Concha Alcalde, Fernández Campa, Bustillo, Martínez Contreras, Gomez Herrero, Galvez Holguin, Minuesa, Lopez Balboa, Rodríguez D. Sergio y los ex-concejales Sres. Novella, Peláez Vera y Aguilera (D. Luis Felipe). Respecto á este último el juez ha elevado el correspondiente suplicatorio al Congreso por ser diputado á Cortes.

El acto del juzgado especial procesando á los diez concejales y á los tres ex-concejales que dejamos nombrados, dice que en el sumario hay indicios racionales de haber cometido aquellos señores los delitos de prevaricación, cohecho y fraude.

Discurriendo El Imparcial sobre lo que aun continúa siendo el asunto del día, dice: 'Poco pronto, ya se ha conseguido que los concejales que eran los favoritos de determinados ministros, y por este hecho se consideraban como inviolables, entiendan que la impunidad no es cosa tan segura, á despecho de los poderosos valedores. Y aun cuando no faltan hombres expertos que se recelen del resultado final y anuncian que todo pasará en sobresaltamientos, la verdad es que son prematuras y arbitrarias sus sospechas.'

Pues si bien la inmoralidad concejil es tan fácil de conocer como la delincuencia del mismo género es difícil de probar, todavía en el caso presente, por la gran confianza que existía en que, dadas las conocidas protecciones, nada habría de ocurrir hicierase lo que se hiciera en el ayuntamiento, parece que nadie se cuidaba de nadar y guardar la ropa, sino que había hombre que, para pescar más y más pronto, se echaba al agua vestido y hasta calzado. Cierto que se ha hecho todo lo posible por acabar con lo que de independencia judicial se había conquistado á costa de no pocos esfuerzos; más, á pesar de todo, aun sobrenada la rectitud de los tribunales, y en el caso presen-

te no se ha de obtener tan escaso fruto de este gran movimiento de la opinión como en ocasiones anteriores se obtuvo.

Un rumor grave

Esta mañana—dice el *Heraldo*—ha corrido con gran insistencia en el Palacio de Justicia un rumor, que si se confirmase, resultaría una noticia de bastante gravedad.

Decíase que uno de los concejales procesados ayer había dado órdenes terminantes á su abogado y á su procurador para que en breve plazo se presentara al juzgado instructor una denuncia criminal contra el alcalde de Madrid, señor conde de Peñalver, por los delitos de falsedad y prevaricación.

Noticias generales

—En Oñeiro (Orense) ha sido asesinado un joven de 24 años, por otro amigo suyo, en ocasión en que ambos conversaban con varias muchachas.

—El interfecto afeó á su amigo el haber roto una pandereta, al son de la que bailaban las chicas, y éste, sin mediar explicación alguna, clavóle en el pecho un puñal que le partió el corazón.

—A título de curiosidad, merece mención el hecho de que en el año anterior murió de igual manera el padre de la víctima.

—Los edificios del Estado que ocupa el ramo de Guerra han sido valorados en 409 millones de pesetas.

—Ya tenemos al ayuntamiento de Madrid en el teatro.

—Anteayer, en Romea, se representó la aplaudida revista *Siluetas madrileñas*, refundada por su autor, Sr. Fernández de la Puente.

—Uno de los cuadros se titula *Hace falta decirlo*, conque no hay que decir más.

—El público acogió con gran entusiasmo la popular revista que hizo repetir en la jota la copla siguiente:

Viene el *Loxoya* tan turbio
porque, según dice el pueblo,
se han lavado en él las manos
más de cuatro caballeros.

—Desde el comienzo de la campaña de Cuba se han remitido á dicha Isla 42.000 curas antisépticas individuales y por todo el mes de Diciembre se enviarán 30.000 más.

—En el *Círculo de la Unión Mercantil* de Industria de Madrid dará á las nueve de la noche de hoy una importante conferencia sobre «La organización municipal en las grandes ciudades» el eminente jurista Sr. Francisco Silva.

—En Santa Cruz de Tenerife se ha efectuado con gran entusiasmo el embarque del batallón provisional de Canarias destinado á Cuba.

—El general Azcárraga ha negado la noticia que ha circulado en la prensa acerca de preparativos en el ministerio para mandar en el mes de Diciembre 46 batallones de á 1.000 plazas á la isla de Cuba, ni que se hagan estudios para ampliar estos refuerzos hasta 40.000 hombres.

Sobre nuevos envíos no hay más que en Diciembre irán yendo los reemplazos y contingentes sueltos para cubrir bajas.

y se entabló una lucha, de la que resultó herido con «lave inglesa» el Sr. Llaneza.

Noticias regionales

Se han dado las oportunas órdenes para la ordenación de pagos del ministerio de Fomento, para que sean remesas á la junta del puerto de Málaga 250.000 pesetas importe del segundo semestre del actual ejercicio económico, en concepto de subvención del Estado.

—Sobre el muelle del dique de Matagorda ha dejado la chalana *Ejército* un cañón de 50 toneladas, que con otro igual se enviará á Cuba en un barco que saldrá en los primeros días del próximo Diciembre en viaje extraordinario con material de guerra.

—Ha fallecido en el hospital civil de San Fernando el pobre que el sábado último sufrió la desgracia que mencionamos oportunamente en el campo de tiro de Torregorda.

—En una casa de recogimiento de Jaen fué sorprendido el ciego Cayetano Expósito atando un cordel á una reja después de habersele sujetado al cuello con la intención de ahorcarse.

Las razones que tenía para llevar á cabo su propósito, eran las de haberse marchado su mujer, por lo cual no podía implorar la caridad pública.

—Por la Guardia civil del puesto de Cabra fué rescatada el día 23 del actual una mula que le robaron el día 12 de Julio último al vecino de Jaen D. Hipólito Muelas.

—Se está prolongando en una extensión de 300 metros el espigón de la punta de San Felipe, de Cádiz.

Por dentro de la dársena y excelentes condiciones de fondo, seguridad y abrigo, quedará construido un muelle á donde podrán atracar y descargar los vapores transatlánticos.

—En Almachar ha capturado la Guardia civil á un joven llamado Manuel Cisneros Gomez, al cual reclamaba el juzgado municipal de aquel pueblo como autor de las heridas inferidas en la cabeza con un palo á su convecino Antonio Perez Reyes.

—En el cortijillo llamado Canchuela, del término de Ronda, se verificó un robo de dos magníficos caballos de la propiedad de D. Francisco García Castillo, sin que hasta la fecha se haya dado con los autores.

—El miércoles se cometió un robo en la misma casa del alcalde de la villa de Istán.

Los ladrones penetraron en la casa fracturando una ventana que dá á la cuadra y de ella se llevaron cinco sevas y cuatro seretes de higos, propiedad de la primera autoridad local.

La Guardia civil ha capturado á los autores, que son los vecinos de aquel pueblo Salvador Perañeo y Diego Osorio.

—Anteayer ocurrió en la esplanada de la Torre de San Telmo, de Málaga, una sensible desgracia.

Los obreros de aquellas canchales José Muñoz, José Fernandez Moreno, Manuel Santiago y Andrés Calleja, conducían sobre una zorra, que ellos mismos arrastraban, una grúa de hierro.

Una piedra que se interpuso en uno de los rails sobre que iba montada la zorra, hizo que ésta descarrilara, y al desmenuarse el terreno, volcó la pesada grúa, cogiendo debajo á los felices trabajadores, los cuales resultaron con heridas y magullamientos de importancia y particularmente el llamado José Muñoz, de cuya salvación dudaban ayer los médicos que le asistieron.

Sus tres compañeros recibieron también lesiones.

—Buques entrados en el puerto de Cádiz durante el día de ayer:

Noticias locales

El sábado próximo á las siete y media de la mañana anunciarán las campanas de la Giralda y las de las demás parroquias con tres repiques generales la festividad de la Inmaculada Concepción. El coro dará principio á las tres de la tarde, asistiendo á las vísperas cuatro señores dignidades con capas pluviales. La capilla será dirigida por D. Evaristo Torres. Por la noche habrá iluminación en los edificios públicos y en muchas casas particulares.

Variaciones atmosféricas tomadas hoy en el observatorio del Sr. Gasquet: Máximas: Presión barométrica, 767; temperatura al sol, 27; ídem á la sombra, 20; estado higrométrico, 82. Mínimas: Presión barométrica, 764; temperatura, 14; estado higrométrico, 75.

El bastón que los concejales han regalado al Alcalde ha costado 2.000 pesetas. El Sr. Rodríguez de Rivas lucirá el regalo, por vez primera, el día de la Purísima Concepción en la solemne festividad que se celebra en la Catedral con asistencia del Ayuntamiento.

No pudiendo practicarse la cobranza del primer período voluntario por las contribuciones del segundo trimestre de este año económico en el pueblo de Palomares, anunciada para los días 27 y 28 del presente mes, á causa de no poder trasladarse el cobrador á dicho pueblo, por lo intransitable de los caminos, por las grandes lluvias y avenidas, se anuncia nuevamente para que tenga efecto dicha recaudación en los días 2 y 3 del próximo Diciembre, por el cobrador D. Alfredo Villar.

No habiendo podido verificarse la cobranza anunciada para el día de hoy y el de mañana en el pueblo de Tomares, por el segundo trimestre de este año económico, á causa de la presente inundación, se traslada para los días 2 y 3 del próximo mes de Diciembre, cuya recaudación estará á cargo del cobrador D. José María Pacheco, é igualmente se traslada la misma cobranza en el pueblo de Gelves para los expresados días, á cargo del cobrador don Enrique Caraca.

El parque de María Luisa continúa cerrado al público por el estado en que la inundación dejó sus calles y alamedas. Muchas de éstas son verdaderos lodazales.

Varias personas se han acercado á nuestra redacción, queándose de que en las oficinas donde se expenden las cédulas personales no las hay de undécima clase, irrogándose perjuicios de importancia á los interesados.

En la secretaría municipal se ha dado comienzo á los trabajos preliminares para la confección de los presupuestos próximos, los cuales, llevados así con gran actividad, seguramente quedarán terminados dentro del plazo que la ley determina.

Ha sido nombrado escribano de Priego el señor D. Francisco del Puerto y Cabello.

Hoy se han verificado los esponsales de la señorita de Palacios con el Sr. Gonzalez. Los nuevos esposos han marchado á Granada.

El ministerio de la Guerra, además de los dos premios de que nos ocupamos en la edición de la mañana, ha concedido otro de 1.000 pesetas al mejor caballo semental, de raza española, hispano-árabe, hispano-inglés ó hispano-anglo-árabe. Del jurado calificador debe formar parte, según la real orden de dicho centro, el coronel más antiguo de la remonta.

Han entrado en el hotel de Roma los viajeros siguientes: D. Juan Bautista Gregorio de la Riva, señor marqués de Llanos, D. Francisco Soler y Soler, D. Adolfo Moy, D. Antonio Gordón, D. José Peris y D. Pedro Armero y familia.

El Gobernador civil ha remitido á informe de la comisión provincial el expediente de deslinde de la vereda titulada Ranilla, de Sevilla á Torreblanca.

Ha vuelto á quedar interrumpido el servicio de trenes entre las estaciones de San Bernardo y el muelle, por desperfectos en el ramal que los enlaza.

Se ha aplazado hasta los días 4 y 5 del próximo Diciembre la cobranza de contribuciones en San Juan de Aznalfarache.

D. Juan José Bernal y Delgado ha presentado la dimisión del cargo de concejal del ayuntamiento de Bollullos de la Mitación, la cual le ha sido admitida por fundarla en tener mayor edad de 60 años.

El conocido bordador D. Juan Manuel Rodríguez y Ojeda está terminando una hermosa casulla azul bordada en oro con destino á uno de los templos de esta capital. En el centro va bordada en seda de colores blanco y celeste la imagen de la Purísima Concepción.

Continúa enfermo el primer actor Sr. Cerbón. Es posible que esta noche no trabaje.

Se encuentra fuera de peligro la mujer quemada al incendiarse un quinqué en una casa de la calle Hernán Cortés, de cuyo hecho dimos oportuna cuenta.

Los dos hijos del conde de Caserta, muy conocidos en Sevilla por haberse pasado algunas temporadas en nuestra capital, que son tenientes honorarios de artillería, parece que han conseguido vencer la resistencia de su familia, y marcharán voluntarios á Cuba para combatir contra los insurrectos. Es un rasgo de abnegación y valor que honra á los dos jóvenes.

Los cadáveres sepultados en el cementerio de San Fernando de esta capital durante el día de ayer fueron los de cinco hombres, cinco mujeres y un párvulo.

La Junta provincial de Beneficencia anuncia para proveerlas en el término de 15 días las vacantes de dos capellanías del patronato fundado por D. Gregorio Jimenez Lucas. Serán preferidos los que prueben tener parentesco con el fundador.

El movimiento marítimo, interrumpido estos días con motivo de la crecida del Guadalquivir, se ha reanudado en el día de hoy, recordando nuestro puerto la animación ordinaria.

El comandante en jefe de este cuerpo de ejército, Sr. Chinchilla, continúa asistiendo á su despacho oficial. Ayer sufrió un fuerte ataque de bilis que le ha producido gran indigestión. Sin embargo, el respetable general continúa mejorando, aunque según los médicos, la convalecencia tiene que ser lenta por la gran debilidad que experimenta el enfermo.

Correspondió prestar el servicio de plaza durante el mes de Diciembre al siguiente personal: Efectivo veterinario segundo de Alfonso XII, D. Alfredo García Castellón, que vive Santa María la Blanca, número 23; efectivo obrero herrador del primero montado de artillería, Idefonso Manzano; suplente de Alfonso XII, Joaquín Rufo.

La recaudación de la Aduana de esta capital en el día de ayer ascendió á 9.865'84 pesetas.

El alcalde de Gelves ha remitido los actuarios de la junta local y del ayuntamiento, á fin de comprobar los cargos que se hacen al auxiliar de la escuela de niños de aquel pueblo.

Personas llegadas de Utrera quejándose del mal estado en que se encuentra el muelle cubierto de aquella estación. La marquesina está tan deteriorada que las aguas de lluvia penetran fácilmente, estropeando las mercancías que allí se depositan.

Según dice un correspondiente de Carmona hace algunos días que allí no se recibe el correo de Sevilla que llega á las ocho de la mañana. La falta está, según noticias, en que la compañía exige al conductor el precio de ida y vuelta entre Guadajoz y Tochna, que importa 60 céntimos y que bien pudiera pagar el ayuntamiento, pues tan mezquino es el desembolso.

La *Andalucía*, en un artículo muy razonado, expone hoy los peligros á que está expuesta Sevilla con las repetidas y casi continuas inundaciones y pide á los elementos más directamente interesados hagan un esfuerzo, prescindiendo de las promesas oficiales, siempre efímeras, para salir de esta situación imposible. Muy justo y sensato es cuanto dice el apreciable colega, pero ya verá cómo á la vuelta de unos cuantos años continuamos haciendo proyectos y aguardando Mesías salvadores, que nunca llegan.

Hoy, último día del año eclesiástico, y mañana, primer día del nuevo, se publicará solemnemente la Santa Bula, cediendo la validez ó efectos de las compradas en el año que termina, cualquiera que fuese la fecha en que fueron adquiridas.

El Sr. D. Antonio Diaz Frago, que tomó posesión de la notaría vacante en esta capital, por fallecimiento de D. José Gonzalez León, ha abierto su estudio en la calle de Albareda, número 30.

Lamentábase los consumidores de la carne de los huesos en Andalucía, carestía debida á las condiciones en que se hace la importación de huevos morunos. A esto se debe la subida injustificada de los precios, al extremo de que jamás se han vendido tan caros. Y después se dice que no pueden exportar huevos del Peñón, Chafarinas y Alhucemas, sin enviarlos á Melilla antes para que allí aduenden en la aduana marroquí y paguen su tributo á los moros.

La profesora auxiliar de la escuela elemental de niñas de Santa Olalla, doña Antonia Sanchez Ledesma, nos escribe hoy atenta carta participándonos las causas que la han obligado á separarse de su cargo. Dice que el alcalde la obligó á presentar la dimisión, amenazándola con llevarla á la cárcel conducida por la Guardia civil y paseada antes por el pueblo en esta forma. Añade nuestra comunicante que acudió á la superioridad sin resultado alguno, viéndose entonces obligada á dimitir para evitar se cumplieran las amenazas tres veces repetidas. El señor Gobernador y la Junta provincial de Instrucción pública deben averiguar cuanto haya de verdad en todo esto y castigar al que haya faltado.

Parece que ha sido trasladado á su instancia á la provincia de Valencia el ilustrado y digno ingeniero jefe de las obras del puerto de Sevilla D. Juan Ezcuerria.

Esta mañana se declaró abierto el puerto de Sevilla en vista de haber desaparecido los temores que existían por lo impetuoso de la corriente de la ría en los últimos días. En su consecuencia han salido, ó debido salir hoy, con rumbo á su destino los vapores *Cubo de Trafalgar*, *Cierrvana*, *Moratin*, *Abril* y *Leonardo* y un palteau cargado de corcho que hace 15 días que se hallaba detenido.

Se les ha concedido premios de constancia á los carabineros Celedonio Tena Moreno, Luis Eguía, Manuel Ramirez Ortiz, Crisanto Perez Pellico, Julian Arias Pachón y José Jurado Guerrero.

Se encuentra bastante mejorada de la enfermedad que sufrió en Marmolejo, nuestra convecina doña María de los Angeles Barea, viuda de Torres.

En la comandancia municipal se presentó en queja esta mañana un sujeto, manifestando haber entregado á la encargada de la casa número 12 de la calle Santa Rufina cierta cantidad en señal de arrendamiento de una habitación de la mencionada finca, y no conviniéndole, á última hora reclamó de la encargada el depósito, entregándole aquélla la mitad únicamente.

Han ingresado en las arcas de la Diputación por concepto de censos de la Beneficencia provincial 272'04 pesetas.

Se ha restablecido el paso de vehículos en las carreteras de Castilblanca y de Puebla junto á Coria. Para remediar los daños ocasionados por la avenida se han creado cuadrillas de auxiliares dirigidas por camineros.

Añoche firmaron el contrato de esponsales la señorita Dolores Reyes Arjona, hermana del ex-matador *Currito*, y el industrial D. José García. El acto fué puramente familiar.

El maestro de Sanlúcar la Mayor ha pedido que se haga la clasificación de los alumnos que deben retribuir su enseñanza.

El Alcalde de Sevilla Sr. Rodríguez de Rivas ha conferenciado hoy con el presidente de la Diputación provincial en el despacho de éste.

En jornales para los operarios que trabajan actualmente en los caminos y paseos de este municipio se han invertido 267 pesetas 50 céntimos; 69 en albañilería, en los jardines 51'75, 44'25 en la recomposición de pavimentos, 17 en cañerías, 212'25 en los husillos. Total 661 pesetas 75 céntimos.

La asociación de Señoras Católicas ha acordado asistir á una misa solemne de *Requiem* que por el alma del eminentísimo y reverendísimo señor Cardenal doctor D. Benito Sanz y Forés se celebrará el lunes próximo, á las diez de la mañana, en la parroquia del Salvador. Asistirán á ella los alumnos de las escuelas católicas.

Se ha activado hoy el embarque de naranjas en el vapor *Moratin* y ha comenzado de nuevo el embarque de minerales de hierro. También el vapor inglés *Lord Rosebery*, anclado en los últimos espigones, hizo hoy un importantísimo embarque de mineral de hierro. Varios trenes de la compañía M. Z. A. han trasportado el mineral desde el Cerro del Hierro y numerosos braceros se han ocupado en el trasbordo.

La sociedad denominada Blanco y Negro, cuya estudiadísima tanto llamó la atención durante el pasado Carnaval, se ha reorganizado nombrándose la nueva junta directiva, cuyo componen. Presidente, D. Joaquín Hernandez Sorero, D. Antonio Hierro; secretario, D. Rafael Sanchez Garrido; director, D. José Luis Guez, y vocales, D. Rafael Pando y D. Manuel Galea.

Se han presentado á tomar posesión de los destinos los nuevos auxiliares de las escuelas públicas de párvulos D. José Anton Galindo y doña María de la Concepción Hernandez.

El día 6 del mes entrante termina el plazo para la entrega de las prendas de uniforme de la segunda compañía de guardias municipales.

Esta noche á las ocho celebra junta general la Sociedad de Cuartetos establecida en el salón Piazza, para tratar de varios asuntos venientes á aquellos, entre ellos el de mandar las sesiones musicales verificadas en anteriores.

El alcalde del Coronal ha interesado la reposición de un trozo de la carretera de San marrique á Utrera, que ha quedado en muy mal estado por causa de los temporales.

La Junta de Instrucción pública no ha podido celebrar esta tarde la anunciada reunión por falta de número de vocales.

S. A. R. la infanta doña María Luisa Fernanda salió esta tarde en carruaje del Palacio San Telmo, dirigiéndose á un establecimiento de ornamentos religiosos establecido en la calle de Tetuan. Allí ocupóse en examinar los objetos del culto. La señora duquesa ha buen regalo al nuevo Arzobispo de Sevilla, don Spínola.

En el patio de los Naranjos se han terminado las instalaciones provisionales para gran cantidad de material y oficinas de los trabajos que han de hacerse. Hay gran cantidad de material apilado y en la clave del arco que toma la ta ha empezado á colocarse los andamios cordeleros.

El foso de la fábrica de Tabacos se está ya seco, habiendo desaparecido la cantidad de agua que allí dejó la última lluvia.

En la delegación de Hacienda se han expedido 14 libramientos del ministerio de la Hacienda á favor de D. Rafael García, D. Gallego, D. Ricardo Cano, D. Miguel González, señores jefes de Correos y Telégrafos, y D. Graña y Justicia 12 á nombre de D. Germo Salas y D. Manuel Gamero.

Durante el próximo mes de Diciembre dan encargados del servicio ordinario de los siguientes oficiales médicos: Servicio de guardia del hospital militar, los médicos vironales D. Manuel Escalona, Lopez y Daniel Ledoc Rodríguez.

Médico primero, D. Diego Santiañegui Irujo; Maceñanza de artillería, Fundición de bronce, Pirotecnia militar y regimiento de Artillería de Alfonso XII.

Médico provisional, D. Manuel de Siles Merino; Regimiento montado de artillería y de los cazadores de Gotorbe.

Médico provisional, D. Antonio García Mansa; Segundos batallones de los regimientos de infantería de Soria y Granada y tercer batallón de ingenieros.

Médico primero, D. Diego Santiañegui Irujo, 34; Cuadro permanente de los jefes y oficiales agregados al mismo, primer batallón de reserva de dicha arma, primer batallón de reserva de dicha arma, jefes y oficiales de la reserva de ballería, regimiento reserva de dicha arma, jefes y oficiales agregados al mismo, regimientos de carabineros, comandancia general de ayudantes de campo, jefes y oficiales de la mayor y cuerpo auxiliar de oficinas militares.

Médico provisional, D. Manuel Siles Merino, 44; Reconocimientos de presuntos lesionados que lleguen á esta plaza, jefes y oficiales de administración militar, jefes y oficiales no pueden incorporarse á sus destinos, día civil de San Bernardo y Triana, comandancia general de ingenieros, gobierno militar, general subinspector, ayudantes de campo, secretaria y mayoría de plaza, proteccion y obreros de administración militar.

Médico provisional, D. Antonio García Mansa (Palmira 80); Señores generales de brigada y reserva, jefes y oficiales en comisión activa, juzgados militares permanentes, día civil de San Pablo y Macarena, jefes y oficiales que no puedan incorporarse á sus destinos y auditoría de Guerra.

Los opulentos duques de Marlborough, acompañados del intérprete del hotel de Madrid, han invertido la mañana y la tarde hoy en visitar la Catedral, el Alcázar, el Ayuntamiento y otros edificios importantes de esta capital. Esta es la segunda vez que el príncipe Vanderbilt viene á Sevilla. La primera fué de soltera, en Mayo del 91, acompañada entonces tres hermanos suyos y hospedada en el mismo hotel. En aquella época vino una excursión á caballo desde Ronda á Sevilla, formando un matrimonio casi infeliz. Ella tiene una figura distinguidísima y es de otro grandemente atractivo y simpático. Es que es de mucha menor estatura que su esposo y un joven que parece un niño. En el preso de esta tarde han marchado á Madrid convidados por diferentes amigos y compañeros suyos que desean agasajarles por su efecto enlace. Tienen el pensamiento de regresar vez á Sevilla en cuanto dejen la corte. Se acompaña más servidumbre que el matrimonio y una doncella de miss Consuelo Vanderbilt.

En la tesorería de esta provincia han sido las siguientes cantidades por concepto de Bornejos, 350 pesetas; Gelves, 338'30; Millano, 4.000; Ronquillo, 509'60; Paradas, 1. Umbrete, 1.500; Carmona, 7.000, y Córdoba, 1.625.

Se ha dispuesto por la superioridad que las certificaciones del importe de las obras de reparación de templos deben expedirse en el timbrado de 14. y las minutas de honorarios devengados en las mismas por los arquitectos diocesanos lleven el timbre especial de 6 céntimos.

El arriendo de cédulas personales de esta provincia ha solicitado del delegado de Hacienda la prórroga por 15 días del plazo establecido para la adquisición de las cédulas sin cargo en esta capital, así como para el pago de las obtenidas de clases inferiores por que legítimamente les correspondan.

Vertical text in the right margin containing names and fragments of text.

Vertical text on the far left edge of the page, partially cut off.

Hemos oído decir, y como rumor lo consignamos, que en las oficinas de Hacienda se han descubierto ciertas irregularidades que...

Han sido aprobados en el ejercicio escrito para las oposiciones a maestros de escuelas públicas...

Por el Gobernador civil se han pedido informes a la comisión provincial respecto a la exclusión del servicio militar del mozo José Patallio León.

En la calle Murillo hay una casa apuntalada cuyo estado es tan deplorable que de ella se desprenden a menudo cascotes o ladrillos con grave peligro de los transeúntes.

La comisión de Hacienda de la Diputación provincial se ha ocupado en la sesión de esta tarde de varias incidencias de recaudación del contingente...

Movimiento de buques en este puerto hasta las cinco de la tarde del día de hoy. Han salido el vapor Ciervo, para Marsella, con carga general; el Leonardo, para Málaga...

Mareas para mañana: primera pleamar, a las 5:20 de la mañana; segunda id., a las 5:38 de la noche. Primera bajamar, a las 1:10 de la tarde; segunda id., a las 1:28 de la madrugada.

Advertisement for 'JARABE HENRY MURE' for nervous ailments, mentioning 'Curaación cierta por el' and 'Enfuermedades nerviosas'.

Sección religiosa. Santos de mañana. San Ezequiel, obispo; Santa Cándida, mártir; y Santa Natalia, vírge.

Avisos oficiales. Orden de la plaza del 30 de Noviembre de 1906. La revista de comisario del próximo mes de Diciembre...

Sección de espectáculos. FUNCIONES PARA MAÑANA. TEATRO CERVANTES. Compañía de zarzuela...

Boletín comercial. Mercado y matadero de cerdos. Existencia anterior, 449. Entrados en este día, 21; total, 469.

Matadero. Reses cortadas en el día de hoy: 60 toros, 60 vacas, 14 novillos, 03 terneros...

Mercado de cereales de Sevilla. Cebada, del País, 80 a 88; Garbanos gordos, 80 a 100; Id. regulares, 70 a 75.

Mercado de aceites. Existencia de ayer, 4.830 arrobas. Entradas hoy, 2.100 arrobas, nuevo.

Sucesos. Los guardias civiles del puesto de Triana Francisco Cubas y Angel Ramirez Casal detuvieron a Francisco Pérez Aguilera...

Del puesto de corchales establecido en la calle de Tetuan robaron una capa, en un momento en que el dueño se separó de dicho sitio.

En la jefatura de vigilancia se presentó en queja el vecino de Castilleja del Campo Francisco Reinos Jimenez, manifestando que del sitio de Tomillar le habían robado dos yeguas...

En la calle de Placentines fué atropellada por una vaca una mujer llamada Josefa Fernandez Sol, siendo curada en la casa de socorro de la plaza de San Francisco.

En el mercado de la Feria intervino hoy el concejal Sr. Carbajo, delegado del alcalde en dicha plaza, 330 gramos de jamón inficionado de la viruela.

En una casa de la calle Campamento se hundió anoche una habitación interior, en la que por fortuna no vivía nadie.

Ignórase quien sea el dueño de aquella finca, cuyo número es el 19.

En los sugetos que se propinaron sendos golpes en la plaza de San Pedro, fueron detenidos en la prevención.

Un individuo que reclamaba en la calle de las Lumberas cierta cantidad a su deudor, fué maltratado por éste.

En varios puestos de recoba y chacina de la plaza de la Encarnación fueron esta mañana recogidos por el teniente de alcalde señor Rincón multitud de artículos en malas condiciones para el consumo.

En la calle de San Luis fué atropellado por una berlina el niño de nueve años Luis Peñalosa Lopez; afortunadamente resultó ileso.

En la calle Mendoza Rios fué mordido por un perro Juan Moreno Reinos.

Se le hizo la primera cura en la casa de socorro de San Lorenzo.

En la plaza de Ponce de León ha ocurrido esta tarde a las cinco un suceso que podía haber ocasionado sensibles desgracias.

Desde ayer venían recorriendo varias tabernas un sugeto conocido por Lunas, de oficio vaquero, y otro llamado Eduardo Caballero Cuna y Nava, soldado voluntario del ejército de Cuba.

Al llegar a la mencionada plaza se suscitó una reyerta entre ambos y sacando de pronto una pistola el Luna empezó a golpear con ella la cabeza de su contrario, disparándose el arma en uno de ellos y entonces el Luna emprendió la fuga.

El Caballero, al sentirse herido, marchó a la casa de socorro de la calle Cardenal donde recibió curación de una herida contusa a colgado con la fractura de la lámina externa del parietal derecho, en la región occipito frontal, parte media.

En el lugar del suceso se personaron varios municipales y el agente de primera Manuel Rodríguez Quesada, conduciendo éste a su domicilio al herido y encargándose de la captura del agresor.

Tribunales. El día ha transcurrido con cierta tranquilidad en la Audiencia.

Ante la Sala de gobierno tomó posesión del cargo de abogado fiscal supernumerario el señor D. Federico de la Fuente.

En la de lo civil se vió la apelación interpuesta por D. Eduardo Morello y Alberti de la sentencia recaída en pleito que contra él seguían los herederos del señor marqués del Castillo del Valle de Sidueñas.

El letrado del apelante, Sr. Clavijo, sostuvo la nulidad del juicio.

En la sección segunda de lo criminal tuvo lugar, como ayer anunciamos, la vista de la apelación en incidente de la causa que se le sigue a nuestro querido compañero el Sr. Dugi a instancia de D. José Cobian.

El acto fué a puerta cerrada.

En la tercera y secretaria de D. Francisco Ordoñez, comparecieron los procesados Antonio Marrón Chía y José García Quirós, acusados de hurto de aceituna en la propiedad de doña Clara Peréira.

El ministerio público mantuvo sus conclusiones provisionales, modificando las suyas la defensa en el sentido de que se absolviera a sus patrocinados, puesto que las aceitunas ocupadas al Marrón por la Guardia civil eran de la propiedad del mismo, el cual las estaba recogiendo de los olivares de su finca en el término de Estepa.

Ha quedado el juicio para sentencia.

Señalamientos para el lunes 2 de Diciembre. Sección primera. Secretaria del Sr. Leyva. Causa seguida por el juzgado de Carmona contra Juan Requena y otro acusado del delito de hurto.

Otro en la misma sección de la causa contra Fernando Palomo, seguida en el juzgado del Salvador por el delito de hurto.

En la sección tercera y secretaria del señor Ordoñez se verá en juicio oral la causa contra José María Arcenegui, acusado del delito de coacción.

Los señores jurados y testigos que no hubiesen hecho efectivos sus dietas e indemnizaciones pueden presentarse al cobro en la secretaria de Gobierno de diez de la mañana a cinco de la tarde.

El Sr. Roca y Ponsa pronunció un discurso, como suyo magnífico, teniendo al auditorio pendiente de sus labios durante más de media hora.

Euscalzó la acción salvadora de la Iglesia en la sociedad, encomiando sus excelencias contra los que han dicho, que mirando mucho al cielo se olvidaban los intereses de la tierra.

Para desmentir esa afirmación citó como uno de los principales argumentos la obra de D. Bosco, continuada con tan buenos frutos por los padres salesianos.

Contra los que aseguraron que la Iglesia era enemiga del progreso, queriendo sacar de la caldera de vapor un argumento contra aquella y de los hilos telegráficos, chipas que destruyeran su magnífica obra, adujo argumentos convincentes, poniendo como ejemplo la realidad que se presenciaba y haciendo ver que todas las grandes utilidades base de los inventos más sorprendentes, no son sino elementos que Dios dió al hombre con la creación.

Elogió la obra de D. Bosco, altamente civilizador, é hizo con tal motivo un acabado estudio social, presentando los peligros del racionalismo de cátedra y del de chaqueta, mucho peor, por los extragos que causa entre las clases obreras; contra este más principalmente se encaminó, dijo, la labor admirable de aquel gran hombre, que al ver la necesidad de guiar a los desheredados por el camino del bien se dijo: «haré todo para todos, para hacer que todos sean lo que deben de ser en la sociedad.»

Por último, en párrafos elocuentes excitó a los bienhechores de la casa a que continúen cooperando a tan fructífera labor.

El Sr. Roca y Ponsa fué muy aplaudido, terminando el acto poco después.

La infanta fué recibida y despedida a los acordes de la marcha real.

Al ser bendecida la Imprenta se hizo una tirada de elegantes cartulinas en las que como recuerdo del acto se copian las siguientes frases, últimas de Don Bosco:

«Con vuestra caridad, decía, hemos fundado tipografías en varias ciudades y villas, difundido en el pueblo libros de publicaciones en defensa de la verdad, fomento de la religión y apoyo de las buenas costumbres...»

Agencia Mencheta. (Prohibida la reproducción de su servicio) Del extranjero. Paris 30, 8 15 t. Ha llegado a Milán el príncipe Enrique de Prusia.

Cabriñana y los estudiantes. Madrid 30, 2-15 madrugada. Una comisión de los estudiantes que se reunieron anoche en Pórnos ha visitado al marqués de Cabriñana para felicitarle en nombre de la juventud escolar por su enérgica campaña en pró de la administración honrada del municipio de Madrid.

El marqués les insinuó que a la vez que a la opinión pública debe en gran parte el éxito de su actitud a S. M. la reina, cuya augusta dama se identifica con el pueblo.

Los estudiantes proyectan hacer una manifestación de simpatía a la reina cuando regrese esta tarde a Palacio después de la Salve regia que se cantará en la iglesia del Buen Suceso.

Lo de Cuba. Madrid 30, 2-15 madrugada. El gobierno ha recibido despachos telegráficos del general Martínez Campos participando que continúan siendo frecuentes en la isla los grandes chubascos que hacen difícil la persecución y ataque a los insurrectos, por lo que, si bien no se suspenden las operaciones, no pueden ser éstas lo eficaces que se desea.

Así nos gusta. Madrid 30, 2-30 madrugada. Interrogado por varios periodistas el general Azcárraga acerca de su actitud respecto al edificio del ayuntamiento de Madrid, ha dicho: «No me preguntan ustedes nada que se relacione con la política, pues deseo vivir alejado de ella todo lo posible, como he hecho hasta hoy y estoy resuelto a hacer en lo sucesivo. De cosas militares les diré a ustedes cuando toba y cuanto pueda, pero en lo político procuren recoger las opiniones del Sr. Cánovas del Castillo, que es quien la dirige y cuyas resoluciones cumpliré fielmente mientras sea ministro.»

La sinceridad del ministro de la Guerra es muy elogiada.

Dicho ilustre general ha enviado uno de sus ayudantes a dar en su nombre el pésame a los padres del bizarro cuanto malogrado comandante Valenzuela.

Los progresistas. Madrid 30, 7-40 m. Anoche se inauguró la tertulia de la izquierda del partido progresista.

Se pronunciaron discursos, predominando en todos ellos la nota revolucionaria, aludiendo en diversas ocasiones a las cuestiones de actualidad.

El por qué de la inacción. Madrid 30, 8 m. El ministro de Ultramar, Sr. Castellano, ha recibido una extensa carta del general Martínez Campos refiriéndole los motivos que existen para que el ejército permanezca en aparente inacción.

El estado de los campos, verdaderamente intransitables por una parte, por otra la necesidad de garantizar en lo posible la zafra y la conveniencia de procurar la aclimatación de las tropas recién llegadas a la isla, obligan al general en jefe a diferir algún tiempo el desarrollo de su plan de operaciones.

Suscripción Cabriñana. Madrid 30, 8-15 m. En la suscripción en honor del marqués de Cabriñana figuran 34.476 suscriptores, cuyos donativos ascienden a 8.991 pesetas.

En vista de los deseos del mencionado marqués se ha fijado el día de mañana como el último para admitir donativos.

Entierro de Valenzuela. Madrid 30, 9-10 m. Telegramas de Cienfuegos dan detalles del entierro del comandante Valenzuela verificado allí.

Ha sido una verdadera manifestación de duelo en la que han tomado parte todas las clases.

Las calles por donde ha pasado el fúnebre cortejo estaban concurridísimas.

Sobre el féretro, que era llevado en hombros

de soldados, iban muchas coronas de sus compañeros é urnas, de varias sociedades de aquella jurisdicción y de varios particulares.

Proceso Sangüili. Madrid 30, 9-30 m. Despatchos de la Habana dan cuenta de haber terminado la vista del proceso Sangüili, quien insistió en negar que hubiese cometido delito alguno de rebelión, por lo cual consideraba absurdo pidiera el fiscal se le condenara a cadena perpetua.

El fiscal refutó lo sostenido por el procesado, presentando a su vista nombramientos de cabecillas insurrectos firmados por Sangüili.

El defensor, el abogado D. Miguel Viondi, sostuvo la tesis de que el proceso adolecía del defecto de ser ilegal, y que, por consiguiente, pedía la absolución del procesado.

Terminado el juicio oral, cuya sesión presenciaron el cónsul de los Estados Unidos, otras personas importantes y varios corresponsales, fué conducido Sangüili de la audiencia al castillo de la Cabaña, en donde se halla preso, convenientemente custodiado.

Exposición reformista. Madrid 30, 9-45 m. Los autonomistas de Cuba han dirigido al general Martínez Campos copia de la exposición que dirigen a S. M. la reina, pidiendo interponga su valiosa influencia para que se implanten inmediatamente en la isla las reformas políticas aprobadas por las Cortes.

Entienden los exponentes que tal resolución puede influir poderosamente en la pronta terminación de la guerra.

Pánico é indignación. Madrid 30, 10 15 m. Segun telegramas de Cuba, ha producido gran pánico y profunda indignación la noticia del infame atentado del ferrocarril de Nuevitas.

El servicio ha quedado interrumpido, á consecuencia del atentado, en v. Remedios y Caibarien.

Los rebeldes, para impedir los trabajos de la zafra han volado con dinamita un puente y una alcantarilla en sitio donde pueden hostilizar sin correr gran riesgo de ser copados.

¡Vaya un cura! Madrid 30, 10-30 m. Telegramas de Santiago de Cuba dicen que ha sido allí preso un sacerdote del santuario de Cobre por complicidad con los insurrectos.

Llamáase al tal filibustero Ricardo Elizari y es natural de Burgos.

En 1882 se le condenó á 11 años de presidio por fingirse sacerdote en Logroño, en donde fué detenido.

El Tribunal Supremo rodujo la sentencia á dos años.

Dicho bribón hizo después vida aventurera por Méjico, Venezuela y Chile, y á fines de 1894 llegó á Santiago de Cuba y logró se le colocara en un curato á pesar de que carecía de órdenes sacerdotales.

Embague de tropas. Cádiz 30, 10-30 m. Esta madrugada llegaron, procedentes de Sevilla, las dos compañías, resto del cuarto batallón provisional de Puerto Rico.

El recibimiento fué muy afectuoso. Aguardábanles en la estación comisiones militares.

El embarque ha comenzado á las nueve de la mañana, siendo los primeros el batallón de Cuenca y las compañías de Puerto Rico, presenciándolo los generales Fernandez de Rodas y Castillejos, comisiones militares y mucho público.

En el vapor Alfonso XIII han embarcado el batallón de Córdoba y cuatro compañías del de Cuenca. Las otras dos han embarcado en el Santo Domingo con las del provisional de Puerto Rico.

Además, en el Alfonso XIII han embarcado 30 jefes y oficiales, 260 reclutas voluntarios y material de guerra.—Salido.

Lo que dice la prensa. Madrid 30, 11 m. La prensa en general reñeja la opinión que ayer anticipó esta Agencia de que en el Consejo que se celebrará esta tarde en la Huerta no se provocará la crisis, ni saldrán a la superficie los disonamientos que las oposiciones creen existen en el ministerio.

La mayoría de los periódicos dicen que nadie se convecgirá, digan lo que quieran los ministros, después de terminar el Consejo, que están de acuerdo todos ellos en las áridas cuestiones de actualidad.

Última, dicen, que el gobierno no haya querido satisfacer á la opinión.

Júbilo en el Ferrol. Madrid 30, 11-15 m. Telegrafando del Ferrol que reina allí grandísimo entusiasmo con motivo de la concesión del ferrocarril de dicha plaza á la Coruña.

Las campanas se han echado al vuelo, los balcones lucen vistosas colgaduras, las músicas recorren la población interpretando piezas populares y se preparan iluminaciones y otras manifestaciones de alegría.

Se han dirigido telegramas de gratitud á la reina, al gobierno y á los comisionados que han activado la concesión.

Lotería Nacional. Madrid 30, 12 m. En el sorteo de la Lotería Nacional que acaba de celebrarse han resultado premiados los números siguientes:

Con 80.000 pesetas el 24154 (Sevilla). Con 40.000 el 17650 (Algeciras-Sevilla). Con 15.000 el 11358 (Madrid-Málaga).

Con 2.000 pesetas los números 12989 (Madrid), 14925 (Bilbao-Madrid), 11381 (Granada-Madrid), 13941 (Sevilla-Bilbao), 9465 (Madrid), 10799 (Madrid), 23068 (Madrid-Valencia), 21291 (Madrid), 2490 (Cartagena-Madrid), 22387 (Pamplona-Cartagena).

Para bromas estamos. Madrid 30, 12-15 t. Un caracterizado ministerial considera como una broma cuanto se ha dicho respecto á disidencias en el seno del gabinete.

Añade dicho conspicuo personaje, que en el Consejo de hoy se ocuparán los ministros principalmente de Cuba, que es lo que verdaderamente preocupa al país.

Los progresistas. Madrid 30, 2 t. Han llegado á esta corte gran número de progresistas afiliados á la izquierda de dicho partido para asistir á las sesiones de la asamblea, que comienzan hoy, y de la cual resultará proclamado jefe del partido el doctor Ezquerdo y sancionada la tendencia eminentemente revolucionaria de dicha agrupación política.

A la mar. Cádiz 30, 4 t. Han zarpado de este puerto los trasatlánticos Alfonso XIII y Santo Domingo.

Ambos conducen un total de tres mil hombres y mucho material de guerra.

En las murallas presencié la marcha mucha gente.

El día espléndido. La mar tranquila.—Salido. Sin manifestación. Madrid 30, 4 t. La manifestación que los estudiantes proyectaban celebrar esta tarde, de simpatía y cariño hacia S. M. la reina, no se ha celebrado porque la corte, contra la costumbre establecida, no ha asistido esta tarde á la salve que todos los sábados se canta en la iglesia del Buen Suceso.

El proceso municipal. Madrid 30, 4-45 t. Ha prestado declaración en el proceso municipal el Sr. Concha Alcalde.

Dicha declaración ha sido muy extensa.

Los amigos del alcalde, señor conde de Peñalver, niegan fundamente á la denuncia hecha en contra suya, pues dicen se refiere á hechos antiguos que carecen de importancia.

Toros en Morón. Morón 30, 5 t. Los toros lidiados hoy fueron como de Osorio; el público escaso y de primavera; la tarde de verano; los toreros de invierno.—Corresponsal.

Consejo de ministros. Madrid 30, 5 t. Ha comenzado en la Huerta el Consejo de ministros presidido por el Sr. Cánovas.

El Consejo será laborioso, pues además de tenerse que tratar cuantos asuntos estaban pendientes de solución á consecuencia de la desgracia que en estos momentos affige al señor Cánovas, algunas de las cuestiones son áridas y difíciles.

Green las personas allegadas á los ministros que la reunión durará tres ó cuatro horas, sirviendo además de preparación para el Consejo que, presidido por S. M. la reina, se celebrará en uno de los primeros días de la próxima semana.

Los ministros, al entrar en el despacho del Sr. Cánovas, han manifestado que es de llevar algunos expedientes para resolver, algo de Cuba y de la cuestión municipal.

El Sr. Romero Robledo ha esquivado hablar con los periodistas á la entrada.

El general Azcárraga lleva el proyecto de un decreto considerando á los militares que mueran de enfermedad en Cuba como muertos en campaña para los efectos del ingreso de los huérfanos en los colegios militares.

El Sr. Bosch mostró muy optimista y á los periodistas les dijo: «Aunque los ministros desde que juran el cargo están expuestos á dimitir, por ahora nada ocurrirá. Las cosas de Cuba preocupan más que las del ayuntamiento de Madrid.»

El ministro de Hacienda lleva varios expedientes de interés y el de Marina un proyecto para la adquisición de buques cazatorpederos.

Reclutamiento. Madrid 30, 5-15 t. Los reclutas del actual reemplazo á los que les ha correspondido ir á Cuba y que hoy han sido reconcentrados en las zonas respectivas, embarcarán el día 20 del próximo Diciembre.

El 25 se hará un llamamiento á los reclutas de la Península para completar los regimientos y los batallones.

COTIZACIONES. Bolsa de Madrid. Madrid 30, 8 50 t. (Urgente). 1 por 100 interior, 82 1/2; 1 por 100 exterior, 82 1/2; 1 por 100 amortizable, 82 1/2; Cuba (emisión de 1895), 87 00; Banco de España, 600 00; Tabacaleras, 194 57; Cambios París, 15 50; Cambios Londres, 29 55.

Sección amena. EL LLANTO DEL SOLTERO. Sin ti... ¡qué eternidad tan negra y larga! Fué para mí la noche, amada mía! ¡Sin ti me encuentra el implacable día; Sin ti, y en honda soledad amarga!

Ya el sueño, que mis párpados embarga, Sin ti mis pasos hacia el lecho guía; Y, pues no estás en él, en el querría Dejar por siempre de vivir la carga... Pero, ¿quién eres tú? ¿Dulce quimera, Visión del bien perdido, ó vaga sombra De un nuevo bien que el porvenir demanda? ¡No sé, no sé, quién eres! —Compañera. Te llama el corazón cuando te nombra, ¡Y la noche sin ti paso llorando!

PIERO ANTONIO DE ALARCÓN. Jeroglífico.



Al jeroglífico: Ida y vuelta con precios en rebaja. Imp. de EL NOTICIERO SEVILLANO.

Vertical text on the far right edge of the page, partially cut off.

SECCION DE ANUNCIOS

Pectoral de Cereza del Dr. AYER Para Resfriados, Toses, Gripe, y Mal de Garganta.



Alivia la tos más aflicta, calma la inflamación de la membrana, desprende la flemas y produce un sueño reparador.

PRIMER PREMIO EN LAS Exposiciones Universales de Barcelona y Chicago.

Póngase en guardia contra imitaciones baratas. El nombre de "Ayer's Cherry Pectoral" figura en la envoltura, y está vaciado en el cristal de cada una de nuestras botellas.

¡ES EL PRIMERO Y EL MAS ACREDITADO! Desconfiense de los imitadores que no sólo intentan imitar nuestro producto, sino que copian nuestro nombre de Callicida y hasta la forma de nuestros anuncios...

EMPLASTOS PERFORADOS AMERICANOS DE FIELTRO ROJO, O SEA BAYETA ENCARNADA DEL DOCTOR WINTER



Los EMPLASTOS perforados americanos de Feltro rojo del Dr. Winter inundan una salubre corriente eléctrica por todo el sistema, e instantáneamente mitigan los dolores...

Los comerciantes, banqueros, sacerdotes, estudiantes, dependientes, mecánicos y obreros de ambos sexos que constantemente se sientan expuestos a contraer dolores por falta de un ejercicio propio para sus miembros...

Depósito: Droguería de D. Lorenzo Ruiz y compañía y principales farmacias. Precio, una peseta.

Bálsamo "Neuralgine," Para curar la neuralgia y la terrible tortura del reumatismo...

Bálsamo Neuralgine Bálsamo Neuralgine Bálsamo Neuralgine Bálsamo Neuralgine Bálsamo Neuralgine

PARA LAS JAQUECAS QUE ATORMENTAN A LAS SEÑORAS Y NO LAS PERMITEN ATENDER A SUS DEBERES PARA TORCEDURAS, CONFUSIONES, HINCHAZON DE COYUNTURAS. ES UN REMEDIO INFALIBLE. CURA COMO POR ENCANTO.

Hygienic Medicine Co., London - De venta en las principales farmacias y droguerías.

ACEITE HOGG EMULSION HOGG. Puro de Hígados Frescos de Bacalao. El más activo, el más agradable y el más nutritivo.

PAPILAYARDYBLAYN. El más eficaz para curar IRRITACIONES DEL PECHO, RESFRIADOS, DOLORES REUMATISMO, LUMBAGO, HERIDAS, LLAGAS...

Se vende por arrobas en la huerta de "El Corrijo" y a la salida del cañalón de Santo Domingo. Depósito en la calle de Gurrutía nº 9.

Se recomienda por todas las eminencias médicas la EMULSION MARFIL AL GUAYACOL como un medicamento heroico para la curación de los catarros bronquiales, toses rebeldes y tisis pulmonar.

Depósito Central: Gonzalez Marfil. - Málaga

Se vende una magnífica máquina de vapor, horizontal de ocho caballos de fuerza, con caldera a la segunda de doce caballos...

Se vende un lote de terreno, de una superficie de 12.000 metros, en la villa de Dos-Hermanas...

Se arrienda la bonita casa calle S. Trajano, núm. 47, con muelas y cómodas habitaciones...

Una persona decente que cuenta con otra de buena garantía, desea ocuparse en llevar las cuentas en casa particular, de cobrador o cargo análogo...

Se arriendan las casas calles Muriqués de Tablanas, 44, Alfonso XII, 43 y Barana, 6. En la de Alfonso XII, 81, don razón.

Se arrienda la casa calle Tetuan, 21, tiene patio y habitaciones buenas y ovejuna y principal y segundo, agua de la tapadera y gas. Se trata a D. Cecilio Malaver, 12.

Se vende el 1.º de Octubre se admiten en la "Bolsa de Matillanes", téngase en cuenta el seguro. Darán razón en Sevilla, calle de San Rodrigo, número 22.

Se arrienda la casa calle Castellar, núm. 65, con 24 habitaciones, agua de la tapadera, de los ingleses, gas y jardín. En la misma casa dan razón.

BLANCO Y NEGRO. PUBLICA EN SU NUMERO DE ESTA SEMANA LAS NOTAS SIGUIENTES: Cabriñana EN SU DESPACHO fotografía de noche hecha expresamente para este número. El conde de PENALVER LA CALLE DE los Concejales Fotografías de Barcelona, Cartagena, Gádiz y San Fernando, acerca de los últimos embarques NIEBLAS, por PASO dibujos de HUEFTAS BLANCO Y NEGRO EN CUBA figuras de la guerra: Los fuertes del Departamento Oriental; Un tren detenido por los mambises, y LA ZAFRA Una novela Relámpago por Perez Nieve Nota de actualidad

Se arrienda la casa principal calle Argote de Molina, núm. 12. Cervantes 9, dan razón.

Las personas caritativas que quieren hacer una verdadera obra de misericordia, pueden hacerlo con una familia que por estar sufriendo una larga enfermedad el jefe de ésta, se encuentra en todo rigor de indigencia y desahucio: D. de Brindilla y D. de General Castaño, núm. 27.

Se arriendan para una sola familia los dos pisos principal y segundo de la casa que en la calle de San Tomé, núm. 13. En la misma dan razón.

Vapores Transatlánticos de Pinillos, Izquierdo y Compañía. SOCIEDAD EN COMANDITA. - CADIZ. Servicio regular desde 1.º de Julio de 1895.

ALMORRANAS GRIETAS EN EL AÑO. Enfermedad del AÑO en el RECTO, alivio inmediato y curación con la POMADA ROYER perfeccionada por el Dr. DUPUY.

¡15 AÑOS DE ÉXITO CRECIENTE! Es incoloro, no mancha, sencillísima aplicación sin dolor, inofensivo, no es coactivo. Siguiendo las instrucciones se obtiene una curación radical...

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA LINEA REGULAR DE VAPORES Entre Bilbao, Sevilla, Marsella y puertos intermedios. Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella.

La Harina lacteada Nestlé está recomendada desde hace más de 25 años por las PRIMERAS AUTORIDADES MÉDICAS de TODOS LOS PAISES.

15 diplomas de honor HARINA LACTEADA NESTLÉ 18 medallas de oro



La Harina lacteada Nestlé contiene el mejor leche de los Alpes Suizos. La Harina lacteada Nestlé es de muy fácil digestión. La Harina lacteada Nestlé evita los vómitos y diarrea.

La Harina lacteada Nestlé es sobre todo de un gran valor durante los calores del verano cuando los niños son acometidos de enfermedades intestinales.

Se arrienda la casa principal calle Argote de Molina, núm. 12. Cervantes 9, dan razón.

Las personas caritativas que quieren hacer una verdadera obra de misericordia, pueden hacerlo con una familia que por estar sufriendo una larga enfermedad el jefe de ésta, se encuentra en todo rigor de indigencia y desahucio: D. de Brindilla y D. de General Castaño, núm. 27.

Se arriendan para una sola familia los dos pisos principal y segundo de la casa que en la calle de San Tomé, núm. 13. En la misma dan razón.

CURA IMPORTANTE. El acreditado profesor en ciencias médicas, celebra por sus muchos grandes curas, que ha hecho en su establecimiento número de Tharraz de los doce años que allí estuvo, practica el día 20 del corriente a Don Eugenio Jerez la delicada y difícil operación de la extracción de una lupia (mal de la región occipital) que del tiempo de un niño y hoy se encuentra completamente cicatrizada la herida que resultó.

FOLLETIN DE "EL NOTICIERO SEVILLANO," (65)

EL BARON AMERICANO

tan poco. Ya que hubo penetrado en la selva, comenzó a caminar con paso más tranquilo, llevando a Minnie con tanta facilidad como si hubiera sido una niña. Minnie, además, mostraba notable docilidad.

-¿Qué soldados? preguntó Minnie. -¿Cómo? ¿Qué soldados? ¿Ignoras, pues, que venimos huyendo de un campo de batalla? Los soldados han atacado a los bandidos. -¡Ah! no sabía... nadie me lo ha dicho. ¿Entonces vos habéis venido con los soldados? -No; yo he venido con el sacerdote y una joven. -¿Pero vos no habíais entrado en la casa? -No; el cura no quiso condeñarme hasta allí; alegaba que no podía disfranzarme. ¡Dichoso aquel que no puede verse oculto bajo la mentira de un vestido, aunque tuviera el derecho, como lo tenía Jacob, de sustituir a Esau! Dejaronme, pues, en el bosque. Yo meditaba y esperaba. Entonces fué cuando llegaron los soldados, bajando yo con ellos hasta el lago. Cuando la tropa comenzó el ataque yo corrí invocando el nombre del Señor. No sé cómo ni por qué no me ha alcanzado una bala de esos amalecitas. Cuando el camino estuvo más libre, me dirigí a la casa... Lo demás, ya lo sabéis, redúcese a haberos salvado.

-Si y no. -¿Cómo! -Yo no llevé el título de sacerdote... soy un ministro del Evangelio. -¡Ah! -dijo Minnie desprovista; -no sois un verdadero sacerdote. Tozer se revistió de un aire solemne, irguió la cabeza sobre su corbata, que parecía blanca a la luz de la luna, y replicó: -Todos los de mi religión son verdaderos sacerdotes; más aun, ¡son sacerdotes y reyes! -¿Vos sois rey, un verdadero rey? exclamó Minnie un tanto burlona. -Soy más rey que los reyes de la tierra, y no consentiría a hombre alguno desconocer mi soberana misión. -Bien, bien -dijo Minnie; -pero yo quiero simplemente preguntaros si sois sacerdote como los de aquí... ¿un católico romano? -¡Yo católico! ¡Yo romano! -exclamó Tozer saltando como esos muñecos que salen de una caja. -¿Cómo he podido merecer que me sea dirigida semejante pregunta! ¡Yo, yo! el fuerte, el héroe, el campeón, la columna del templo, el David del protestantismo! -Entonces -repuso Minnie con evidente contrariedad -¿sois simplemente un pastor protestante? -¡Simplemente habéis dicho! ¿Qué significa ese "simplemente"? ¿He oído o comprendido mal, o habéis dicho simplemente? Tozer pasaba del asombro a la indignación. -Pero, ¿vos misma no sois protestante también? preguntó con punzante ansiedad. -¡Sí! ¡Sí! ¡Sí! ¡Pero creía -murmuró Minnie bajando la voz con desaliento -que érais el otro... el otro sacerdote... ¡me hubiera agradado tanto que esta vez hubiese sido un sacerdote católico romano! Tozer bajó la cabeza guardando silencio. Decíase interiormente que aquella joven alma estaba en el fondo del abismo.

-No era preciso pensar en salvarla y no abandonarla hasta que abriese sus ojos a la verdadera luz? -¡Caballero!... -dijo Minnie pasados dos minutos. -¿Qué -preguntó ansiosamente Saul. Más volviendo súbitamente a su habitual dulzura, añadió después: -¿Qué hay, hija mía? -Estoy muy enojada, caballero, muy enojada... -¿De qué, alma cándida y sencilla? -De que me hayáis salvado la vida... -¡Eh! -dijo Tozer en el colmo de la sorpresa. -¿Os enoja que os haya sacado de manos de los bandidos? -Voy a explicaros por qué, caballero... yo hubiera querido ser libertada por un católico romano. -¡Ay! -pensó Tozer -todo se aclara. Antro de perdición, caverna de... -No sé qué queréis decir -repuso Minnie muy descontenta. -Explicaros como un caballero. ¿Dónde están ese antro, esa caverna de que habláis, dónde los habéis visto? -Entreabrí los labios de Tozer una sonrisa irónica. -Os traduciré mis palabras -dijo. -El antro es Roma. La caverna... -Pero si no os hablo de Roma -replicó Minnie cada vez más descontenta. -¡Ah! ¡pobre niña extraviada, ved que os deslizaís, que caéis en el abismo! ¡Horrible caída! Apoyaos en mí, frágil criatura, y os preservaré. Y así diciendo cruzó los brazos sobre el pecho, en actitud de profundo dolor. -Después de todo -añadió Saul con voz que vibraba como las cuerdas del arpa de David intentando calmar los nervios de otro Saul -¡tal vez me haya equivocado! Quizás he comprendido mal; ¡es imposible que hayáis empeñado,

comprometido vuestra salvación eterna! ¿Conjuro a que me lo digáis todo! ¡Un sacerdote católico... Pero desventurada niña, ¡si un sacerdote católico no se puede casar! -Precisamente; ved por qué lo prefiero. -¿Qué decís? -Digo que prefiero las personas que no pueden casarse. Las ideas del reverendo se turbaban y confundían. Su caridad, su piedad, su fe, Minnie las detonaciones, la campaña, la luna, el conjunto todo le agitaba lanzando su mente en revuelto torbellino como impulsada por tempestuosos huracanes. -¡Veamos, veamos! -dijo meneando su cabeza venerable, como si la sumergiese en tranquilos manantiales de la razón y la fe -veamos, hija mía; ¿habéis dedicado algunas horas de vuestra joven existencia al estudio del Apocalipsis? Minnie sintió un terrible deseo de reír, que dominó montando en cólera. -¿Os burláis de mí, caballero...? -¿Yo?... Si os mostrase mi corazón... Minnie hizo un gesto pudoroso; el reverendo prosiguió: -¡Ah! ¡si hubiésteis leído cuidadosa, atentamente el Apocalipsis! -Pues bien, no lo he leído. ¿Y qué? Tozer sonrió con aire afligido. Esta ignorancia en una criatura tan linda le parecía una blasfemia. -¿Qué hacer? ¿Qué resolver? ¿Qué camino seguir? El caso era de los más difíciles que pudieran presentarse jamás a una conciencia eclesiástica o humana solamente. Tozer consideraba a Minnie con creciente interés. Salvarla le parecía una obra piadosa y urgente. Tozer para aclarar su voz. -Minnie, alma mía querida -la dijo -¿habéis reflexionado sobre la manera cómo vivís?

5 Sevilla. Fuera. Extranjer... Oficina... En ning... Zarag... Ed... Los r... explosiv... La di... acordad... tidad an... ser, par... colonial... Para a... sario co... transfor... Más so... de los... desde Co... Espino... "El co... litar y al... excesivo... para bat... tidas ins... en núm... Pancho... venían d... la provin... Secum... que a la... Suarez V... de Agua... bres con... -nomb... más de... al batey... Insurre... Se bat... retirada... llanse co... eudient... petados... natural... por el lu... bate sol... de acción... pero des... de las b... didos, fr... agnau... que adi... proxis... sorcio d... devastad... al fin, n... nos, bie... Los re... atreccian... recen gi... el te... moviliz... le cerec... el arroll... al propi... to supre... peligr... suiciara... no obsta... la que y... se sostie... recibir p... desde lo... efencia... bres y... campo... silencio... horrible... por los... de algu... gun ca... fango y